



# 最近のちゅうりっぷ組

11月27日(木)

ちゅうりっぷ組

「今日も2階に行って、ぐるぐるジュースする?」「バルーンしたいね」と子どもたちから、つぶやく声が聞かれ、ランチルームや遊戯室で発表会に向けての活動に取り組んでいます。総練習では、たくさんのお客さんを前に緊張していた子どもたちでしたが、少しずつ慣れていくながら、のびのびと楽しめるように、他のクラスのお友だちにお客さんとなって見に来てもらい、ごっこ遊びする機会を設けていきます。

## 年中組 \* がめつき



## 年長組 \* たいこ

以上児組の劇遊びやたいこ、がめつきなどをお客様になって見に行きました。お兄ちゃん、お姉ちゃんたちが一人ずつセリフを言ったり、大きな声で歌ったり、楽しんで表現したりしている姿を、じっくりと見ていました。「おばけ（どろぼう）こわいね～」「おもしろかったね～また見たいね！」と終わってからも、思い出して話していましたよ。



## 年少組 \* 劇遊び



## おねがい



発表会のごっこ遊び中に、お面をかぶります。髪の毛を結ぶ際には、高い位置で結ぶなど、お面がかぶりやすい髪形にしてください。



最近、マグフォーマーで立体的なものを作ることが上手になってきています。少し前までは「せんせい、これ作りたい」と持って来ましたが、今では写真を見ながら、形を選び作っています。友だちの真似して作れる子も増えていますよ。また、ままごとではアイスのカップにキャップやフェルトをトッピングして、クレープやパフェのようなものを作って遊ぶ姿もあります！自分なりに考えて作り、見立て遊びが発展しています♪



それ、よいしょ



年長組の「たいこ」を見てブーム復活！ブロックで太鼓を作り「せんせ～たいこするよ！」と。保育者が笛を吹き始めると、子どもたちも集まって、みんなで太鼓遊び！笛やトランペット？！など色々な楽器も登場していますよ。



それそれそれ